



🌐 В СТРАНЕ И МИРЕ

Находка тысячелетия: огромный античный корабль обнаружен на дне моря в Крыму

11:59 26.05.2015

Огромный античный корабль обнаружен на дне Черного моря в Крыму возле Севастополя. Ученые уже назвали находку уникальной - корабль длиной до 125 метров с сотнями амфор на борту покоится на глубине 82 метра.

0:00 / 0:00

Огромный античный корабль обнаружен на дне Черного моря в Крыму возле Севастополя. Находку, уже названную учеными уникальной, совершили участники клуба глубоководных исследований «Ростов-дайв», на счету которого множество важных археологических находок. Нынешнее открытие, предположительно, стало самым крупным в истории исследования Черного моря за последние столетия.

Дайверы обнаружили античный корабль на глубине 82 метра. Руководитель клуба «Ростов-дайв» Роман Дунаев обратился за помощью к руководству Министерства обороны и Русского географического общества с целью организовать совместную экспедицию и обеспечить сохранность культурных ценностей.

Была проведена совместная разведка в районе предположительного нахождения корабля – по данным ученых, это было крупное византийское судно длиной до 125 метров, которое затонуло по пока неизвестным причинам, либо, возможно, сразу два корабля.


На борту судна найдены сотни амфор, многие из них целые – скорее всего, корабль перевозил масла и вина. Сейчас военные, ученые РГО, участники клуба «Ростов-дайв» и археологи готовятся к глубоководным работам. Предстоит точно установить, находится ли на дне один или два корабля, приблизительный год крушения и причины гибели. По всей видимости, сделанная находка – крупнейший подарок археологам как минимум за последнее столетие.

10-го июня на месте обнаружения стартует масштабная совместная экспедиция с привлечением специалистов из подразделений Черноморского флота Министерства обороны России, центра подводных исследований РГО и телерадиокомпании «Звезда». Экспедиция рассчитана на несколько лет. Прежде всего необходимо разметить район расположения подводных объектов, провести видео-, фото-, 3D-фиксацию расположения находок и только затем можно будет приступить к бережному подъему артефактов. ■


ТЕГИ: **В СТРАНЕ И МИРЕ** ВИДЕО


ВЫСКАЗАТЬСЯ 🗨️


ВЫБОР РЕДАКЦИИ

19:47 В СТРАНЕ И МИРЕ
 Трамп в Давосе разозлил лидеров ЕС заявлением, что «Америка на первом месте»

18:42 В СТРАНЕ И МИРЕ
США расширили санкции против России

17:31 СПОРТ
 «Русского дома» впервые не будет на Олимпиаде

17:20 В СТРАНЕ И МИРЕ
 Мощные снегопады накроют Московский регион

15:01 ОПК
 Длинная рука «Арматы»: эксперт рассказал, на что способна пушка танка Т-14

Живая вода – приготовление!

Как стать здоровым, долго жить!

Яндекс.Директ

Перейти

СОБЫТИЯ ДНЯ

Умерла Людмила Сенчина

Ситуация в Сирии

Конфликт в Донбассе

ЧМ-2018 по футболу

ПОПУЛЯРНОЕ



Опубликовано видео, на котором Порошенко требует от журналистки «снять вышиванку»

forever

complex world
simple things

PAGE INTENTIONALLY LEFT BLANK

TRANSLATION

Find of the millennium: huge antique ship discovered at the bottom of the sea in Crimea

11:59, 05/26/2015

A huge antique ship was discovered at the bottom of the Black Sea in Crimea near Sevastopol. Scientists have already called the find unique: a ship up to 125 meters long with hundreds of amphorae onboard is resting at a depth of 82 meters.

A huge antique ship was discovered at the bottom of the Black Sea in Crimea near Sevastopol. The find, which scientists have already called unique, was made by participants of the Rostov Dive deep water exploration club, which has already made many archaeological finds. The current discovery may have become the largest in the history of Black Sea research in past centuries.

The divers discovered an antique ship at a depth of 82 meters. Rostov Dive club director Roman Dunaev requested assistance from the leaders of the Ministry of Defense and Russian Geographic Society to organize a joint expedition and keep the cultural valuables safe.

Joint exploration was done in the area where the ship was thought to be located: according to scientists' data it was a large Byzantine ship with a length of up to 125 meters that sank for reasons as yet unknown, or, possibly, there are two ships.

Hundreds of amphorae were found on board the ship, many of them intact: most likely the ship transported oils and wines. Now the military, Russian Geographic Society scientists, Rostov Dive club participants and archaeologists are preparing for deep-sea operations. They need to determine precisely whether one or two ships are on the bottom, the approximate year of the shipwreck and the reasons for the wreck. Apparently the find that was made is the greatest gift to archaeologists for at least the past century.

A large-scale joint expedition involving specialists from subdivisions of the Black Sea Fleet of the Ministry of Defense of Russia, the Russian Geographic Society underwater research center and Zvezda television and radio company starts on June 10 at the site of the discovery. The expedition is intended to last a few years. First of all, it is necessary to demarcate the area where the underwater objects are located, do video, photo and 3D recording of the location of the finds and only then will it be possible to proceed to carefully bringing up the artifacts.